



PATRICIA DE MELO MOREIRA (AFP)

Un infierno de fuego atrapa a decenas de portugueses

Pedrógão Grande se ha convertido en el lugar de una de las peores tragedias de la historia reciente de Portugal. Más de 60 per-

sonas han muerto en el incendio forestal declarado el pasado sábado en este término municipal del centro del país, donde viven

unos 4.000 habitantes. Portugal vivía días con alto riesgo de incendios. Ayer, se registraban 56 focos en todo el país. **PÁGINAS 6 Y 7**

La división entre Morena y PRD aleja un frente común

La izquierda mexicana, en la encrucijada

J. L., México

La izquierda mexicana puede alcanzar el poder. La aritmética se halla de su lado. Sin embargo, la herida por la salida de López Obrador del Partido de la Revolución Democrática complica la unión de cara a las elecciones presidenciales de 2018. **PÁGINA 9**

Venezuela intenta impedir una condena de la OEA

El régimen de Nicolás Maduro presiona a los países de la Comunidad del Caribe para evitar la sanción del organismo

JAVIER LAFUENTE / ALFREDO MEZA

México / Caracas

Un bloque de 14 países, entre ellos los de más peso de la región —México, Colombia, Argentina, Perú, con el respaldo de Estados Unidos— buscan una resolución que condene de manera rotunda

la actuación del Gobierno de Nicolás Maduro en la asamblea general de la Organización de Estados Americanos (OEA), que se celebrará desde mañana en Cancún. Para conseguir esa condena y el reclamo de que no se celebre la Asamblea Constituyente que

pretende el chavismo necesitan del apoyo de los países caribeños, tradicionales aliados de Venezuela. Está previsto que a la cita acuda la canciller de Venezuela, Delcy Rodríguez, para evitar a toda costa que salga adelante la resolución. **PÁGINA 11**

El padre de la víctima recuerda cómo desapareció la niña en la ruta 40

El viaje de la muerte de Valeria

ELENA REINA, México

El caso de Valeria ha indignado a un país que mira al Estado de México, junto a la capital, como un lugar desbordado por la inseguridad y los feminicidios. “No puedo aceptar la pérdida. No puedo liberarme del dolor. El dolor se ha quedado aquí dentro”, dice Sergio Gutiérrez, padre de Valeria, la

niña de 11 años muerta con signos de violencia sexual, cuyo asesino, el conductor de un combi, fue hallado ahorcado en su celda el pasado miércoles. El caso evidencia también las irregularidades de un transporte público que no tiene control en un país donde casi 30.000 mujeres han sido asesinadas en 15 años. **PÁGINA 10**



Macron logra una rotunda mayoría en la Asamblea Nacional

Dimite el líder del Partido Socialista tras una derrota histórica

MARC BASSETS, París

Emmanuel Macron culminó ayer su metódico trabajo de demolición del viejo sistema partidista francés con una clara victoria electoral. Su partido, La República en Marcha, ha logrado al menos 361 de los 577 escaños de la Asamblea Nacional, según las proyecciones de voto. La debacle del Partido Socialista pasó factura a Jean-Christophe Cambadélis, que dimitió de inmediato. **PÁGINAS 3 A 5**

EDITORIAL EN LA PÁGINA 16

China profundiza su inversión en Latinoamérica

IGNACIO FARIZA, México

La inversión de China en América Latina se ha convertido en habitual en muchos países de la región, de Chile a México, pasando por Argentina y Brasil. Hoy, el apetito por las materias primas, preocupación histórica del gigante asiático, ha dejado paso poco a poco a un creciente interés por otros sectores productivos, como las infraestructuras y los servicios. **PÁGINA 38**

ADEMÁS

Un atentado golpea la paz en Colombia

El ataque en Bogotá, que deja tres muertos, se produce cuando las FARC están a punto de culminar la entrega de las armas. **P12**

Gael García Bernal vuelve detrás de la cámara **P26**

Cuando el mundo se cerró a los judíos **P25**

OPINIÓN

Fandniño: la grandeza del héroe derrotado **Antonio Lorca P27 y 28**

deportes



México empata al Portugal de Ronaldo en el último minuto